

chapelle des Révérendes Sœurs Grises de la Maison Vicariale de St-Boniface.

Le jeune prêtre célébra sa première messe le lendemain, 20 septembre à la cathédrale, Nous lui souhaitons les joies saintes dans le ministère qui l'attend.

PROFESSION RELIGIEUSE

Le 28 septembre, la Révérende Sœur Hermann, née Annie Auger de Niché, N. D. faisait sa profession religieuse, et prononçait ses vœux perpétuels en présence de Mgr Langevin, dans la chapelle des Sœurs Grises de Saint-Boniface.

DING ! DANG ! DONG !

Le Rev. Père Jacques Dugas, s. J est nommé recteur de l'Eglise de l'Immaculée Conception, à Montréal, et il est remplacé au Collège par le Rév. Père Filiatreault, s. J., ancien provincial.

Le Rév. Père Dugas a laissé au milieu de nous les meilleurs souvenirs, et le Rév. Père Filiatreault est le bienvenu au Manitoba où il est déjà bien connu comme ancien professeur du collège.

— Le Rév. Père Jean-Baptiste supérieur de la Trappe de St-Norbert est parti à la fin d'août avec le Rme Père Jean-Marie, abbé de Bellefontaine pour assister au chapitre général de son ordre en France.

— Le Rév. Père Magnan, Provincial des Oblats, est parti à la fin d'août avec le Rév. Père Adélarde Chaumont o. m. l., supérieur de la mission de N-Dame des sept douleurs (Pine-Creek) pour assister tous deux, au chapitre général des Oblats, à Rome le 20 septembre. Le Rév. Père Camper, le remplace comme vice-provincial.

R. I. P.

Révérende Sœur Marie-Cunégonde, née Eliza Vennes, des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie, Hochelaga.

— Révérende Sœur Marie du Bon-Pasteur, née Angélique Tessier, des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie, Hochelaga.

— Révérende Sœur Adèle Tousin-Lutgarde, des Sœurs de la Charité de Montréal, décédée à Saint-Boniface le 31 août.

— Madame A. Bellavance, de Saint-Joseph, mère de M. l'abbé N. Bellavance, occupé à la Procure de l'archevêché.

— La mère de M. Cloutier, curé de St-Norbert, décédée à St-Pierre de Montmagny. P. Q.